

Compte-rendu du 3^{ème} Classic de Printemps

Le 3^{ème} Classic de Printemps fut comme l'an passé tracé par Denis. Un parcours varié, des pièges subtils, un découpage horaire cohérent, de jolies petites routes appréciées même sous la pluie et dans le brouillard en altitude, tous les ingrédients pour une belle réussite.

Cette année, le briefing et le départ eurent lieu au Coséc et non sur la place habituelle où avait lieu le départ d'une course cycliste.



Sur le parking avant le départ

Comme chaque année Gérard faisait les recommandations d'usage en particulier mettait l'accent sur le respect du code de la route et l'obligation de rejoindre coûte que coûte pour 20H30 au plus tard l'Hôtel de la Jamagne à Gérardmer où furent donnés les classements pendant le repas de clôture.

Ce sont 70 équipages inscrits, répartis en trois catégories, qui ont participé à cette navigation. Malheureusement, il a fallu refuser par manque de place, plusieurs concurrents inscrits trop tardivement.



Au Briefing

Une nouveauté, cette année avec une catégorie Balade permettant aux non initiés de découvrir le monde de la navigation.